

*Wenn ihr an mich denkt,
seid nicht traurig.
Erzählt lieber von mir
und traut euch zu lachen.
Lasst mir einen Platz in eurer Mitte,
so, wie ich ihn im Leben hatte.*

Traurig, aber dankbar, nehmen wir Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter, Urgrossmutter, Tante und Freundin

Elisabetha Weiss-Roth

(Bethli Wyss)

1. Juli 1927 bis 30. November 2021

Nach kurzem Aufenthalt im Pflegezentrum Spitz in Kloten, durfte sie nach einem arbeitsreichen, langen und erfüllten Leben zu ihrem Schöpfer heimkehren.

Mit ihrem wachen Geist, ihrem grossen Wissen, ihren Gedanken und Worten, hat sie unser Leben geprägt und enorm bereichert. Für die vielen gemeinsamen und schönen Jahre sind wir Mutti zu grossem Dank verpflichtet. Wir werden die liebe Verstorbene in guter Erinnerung behalten.

In stiller Trauer:

Margrit Schor-Weiss

Barbara, Daniela und Anita mit Familien

Käthy + Werner Stähli-Weiss

Martina + Röbi Marti mit Robbie

Roman + Angelina Stähli mit Ella + Leonardo

Verwandte und Freunde

Die Abdankung findet statt am Freitag, 10. Dezember 2021 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche in Oberglatt. Es gilt Zertifikatspflicht.

Anstelle von Blumen gedenke man der insieme Winterthur-ZüriUnterland, Förderung von Menschen mit einer geistigen und/oder körperlichen Beeinträchtigung, Neugutstrasse 16, 8152 Glattbrugg
IBAN CH31 8080 8003 6243 9620 4. Vermerk Todesfall Bethli Wyss

Traueradresse: K. + W. Stähli, Dietlikerstrasse 60, 8302 Kloten